

Fachschaftsprotokoll vom 2024-04-24

Protokollmensch: fharenberg

Liste von Teilnehmenden: jmatzat, mwiebusch, ecelovic, fharenberg, lwischnewski, rpamies, jbaasner, rvoncollani, hheile, mbeckmann, nschmitz, agausselmann, thermann, jsarx

Post

* Fachmagazine von Hitech:campus

- werden ausgelegt

TODOs

Themenspeicher

Info-Mail über Seite mit Abschlussarbeiten (dorian)

- nichts passiert

FS-Wiki Startseite (niklas)

- Umfrage sagt Freitag 14-16 Uhr
- 8 Personen haben Zeit
- Datum wird noch festgelegt

Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)

- nichts passiert

#DigitalerKiosk (niklas)

- nichts passiert

Abschließbarer Fachschaftsschrank (hheile)

- Wir kriegen einen aus dem Studienberatungsbüro
- können wir ab morgen (Donnerstag, 25.4) abholen
- genauer Zeitpunkt zum rübertragen noch nicht klar, wird ggf. spontan entschieden
- alter Schrank kommt auf T1

Kassenverwaltung (hheile)

- nichts passiert

Fachschaftspullis (coschepers & hheile)

- nichts passiert

Fachschaftsflagge (hheile)

- Abstimmung im Element
- ist als Banner gedacht
- Umfrage läuft jetzt noch eine Woche, bitte abstimmen

TOPS

Unterstützende Mailadmins (jbaasner)

- mwiebusch und gunterholzer wollen das machen
- Admin geht nicht, aber als Moderatoren können sie gerne eingetragen werden
- nschmitz kümmert sich

Überarbeitung des CoCo (mbeckmann)

- Änderungsvorschlag im Linkhaufen

Responseteam-Wahl (rvoncollani, niklas)

- Kandidaturen:
 - mwiebusch
 - fharenberg
 - jmatzat
 - jyildirim
 - hheile
 - nwelz
 - rpamies
- Wahl ist am 2.5. (Mittwoch ist Feiertag)
- Wahlvorstand schreibt Mails für Wahlurne und Wahl

Treffen des Rektorats mit den Fachschaften (hheile)

- Themenvorschlag:
 - falsche/fehlende Allergenangaben in der Mensa
- es wird in der Gruppe gefragt wer hinget

- Anmeldeschluss ist der 26.4.

Umpflanzen Benjamin (coschepers)

- coschepers topft Benjamin um

Termin und Raum Spieleabend (hheile)

- nschmitz bucht Räume
- Laut Umfrage ist Mittwoch der beste Termin
- neuer Termin: Mittwoch 18 Uhr, gerade KW
- hheile kümmert sich um Plakate
- nschmitz passt Reminder an
- Infomail an Studierende (hheile)

Getränke (hheile)

- Constantin übernimmt das
- Matekonto reicht aktuell nicht für Bestellung aus
 - Es muss erst wieder Geld drauf sein, um was bestellen zu können

Mail an Möller (rvoncollani, hheile)

- Mail kann abgeschickt werden

Mail an alle Studierenden (hheile)

- Ist im Linkhaufen, Feedback bis nächste Woche
- Inhalte sollten teilweise auch in ESI

Zugriff auf Sciebo (mwiebusch)

- mal mit Dorian reden, was da möglich ist

X-Mits

- hheile hat angefangen Protokolle zu digitalisieren
 - Ordnerstruktur im sciebo sollte mal überarbeitet werden, wenn auch Protokolle drin sind
- FSS nächste Woche fällt aus
- Meta ist wieder da
- Wahlen sind auch demnächst, wir sollten die Listen vorbereiten

TfTD

Beschlüsse für Studiengänge

- Beschlüsse für KF Info, NF Info, NWI Bachelor, NWI Master
- Feedback von uns erwünscht, da letzte Gelegenheit bevor die beschlossen werden und in die LeKo gehen
- Thomas schickt die entsprechenden Beschlüsse vorab
- am 8. Mai sollen die beschlossen werden

NWI Master

- Zugang soll erleichtert werden
 - Anzahl benötigter LP soll voraussichtlich reduziert werden
- je nach Vorraussetzungen/vorherigem Studium dann andere Themen in Grundlagen Ergänzung (60 + 30 je nach vorherigem Studium Info/Naturwissenschaften)
- Info KF + Mathe Nebenfach ist nicht einfach die Vorraussetzung für Master zu erfüllen, hilft das den Personen auch?
 - Durch Grundstudium allein kommt man mit dieser Kombination nicht in einen Master rein
 - Mathematik dafür in den Vorraussetzungen als Naturwissenschaft anerkennen?
 - Neue Idee: Dritter Zweig im NWI Master (bspw Mathe-Ausrichtung)
- neue Modulbeschreibungen liegen vor

Neue Profile für das Nebenfach Informatik

- sind in Arbeit
- es wird neue FSBs geben (voraussichtlich 2025)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2024-04-24?rev=1716373440>

Last update: **2024/05/22 10:24**

